

En marcha el programa «Vacaciones en Paz»

La Asociación de Ayuda al Pueblo Saharaui de Miguelturra, Saymi, anima a las familias para que acojan a un niño saharauí este verano



Recepción a los niños saharauís en el verano de 2010

La Asociación de Ayuda al Pueblo Saharaui de Miguelturra, Saymi, ha presentado el Programa «Vacaciones en Paz» para este verano. Este programa es un proyecto de acogida temporal de menores saharauís que se viene desarrollando desde 1996 y permite que, durante los meses de julio y agosto, niños y niñas de 8 a 12 años salgan de los Campamentos de Refugiados saharauís de Tindouf y vengán, acogidos por familias, a España.

Un año más desde Saymi, animan a la ciudadanía local a colaborar con esta experiencia «tan gratificante», con unos objetivos bien definidos. En primer lugar, evitar a los saharauís las altas temperaturas del desierto propias del verano y aprovechar la estancia en España para hacerles revisiones médicas que detecten y corrijan problemas de salud, de tal manera que se puedan tomar medidas en el caso de que tengan carencias nutricionales.

El presidente de Saymi, José Luis Rodríguez, explicaba que hasta el momento, serán siete los niños que vendrán a pasar los meses de ve-

rano: cinco a Miguelturra y dos a Pozuelo de Calatrava. Además, comentaba que se está notando la crisis porque a nivel nacional vienen menos niños que en años anteriores, aunque, matizaba «en la localidad continuamos con la expectativa de años anteriores».

Por otra parte, Rodríguez informaba sobre la finalización del programa «Caravana por la Paz» por el que este año han conseguido recoger 3.700 kg de alimentos no perecederos, artículos de higiene y material escolar.

Por último, hay que recordar que esta asociación ha organizado, en colaboración con el Consistorio local, el X Festival Benéfico «Rockferendum Sahara 2011», que se celebraba el 25 de junio. Con un precio de entrada de 8 euros, los asistentes podrán disfrutar de las actuaciones de: «Fuckop Family» de Madrid, Fernando de Reincidentes que estará acompañado por el grupo «Quebradero» de Miguelturra, «L. E Flaco» de Madrid, «Cizerone» de Miguelturra, «Kapote del Forro» de Miguelturra y «Percusión Miguelturra».

Semana Cultural de la Asociación de Jubilados

Las actividades se desarrollan desde el 20 de junio, hasta el 4 de julio. Las competiciones tendrán lugar en el Centro de Día, en horario de mañana y tarde. Las primeras citas fueron el lunes 20 con los concursos de truco y cinquillo.

El martes 21 fue el turno para el dominó; el miércoles 22 los de Tute y parchís; el jueves 23 se trasladaron a los campos municipales de petanca donde los jubilados y pensionistas jugaron a la petanca mixta por dupletas y a la tângana.

El jueves 30 de junio los mayores se daban cita en las mediaciones del Auditorio Multifuncional para disfrutar de la tradicional comida de convivencia.

El sábado, 2 de julio, a partir de las 22:30 horas, se celebrará la clausura de la Semana Cultural donde se hará entrega de los trofeos a las personas que han ganado los concursos y se homenajeará al socio Hipólito Muñoz Loza-



no. Este acto contará con la actuación de la cantante de canción española Laura García y su Cuadro Flamenco, perteneciente a la Asociación Cultural Don Quijote de Ciudad Real.

Por último, el lunes 4 de julio se cerrará el programa de actividades con la celebración a partir de las 20:30 horas de la Santa Misa por los difuntos en la Parroquia de Nuestra Señora de la Asunción.

Juan Ángel Martín de L^a. nuevo presidente de APEPAL

La Asociación es APEPAL «Asociación de Papelerías y Librerías de Ciudad Real», que estaba sin presidente desde hace 3 años, eligió para este cargo a este joven empresario, gerente de Papelería Miguelturra.



En abril de 2010 un determinado número de asociados comprendió no poder seguir sin presidente, puesto que eran muchos los problemas que estaban afectando al sector libro. En este momento varios de los asociados propusieron como candidato al cargo al librero miguelturro, el cual, por consideración al sector y entendiendo que había un vacío y que debería haber ocupando alguien, aceptó la propuesta encabezando una nueva Junta Directiva.

El nuevo presidente se ha marcado algunos objetivos como conseguir más asociados, organizar una feria del libro en Ciudad Real y, sobre todo, coger protagonismo a nivel de la Consejería, ya que al no haber presidente en 3 años se había perdido poder de decisión en negociaciones con la Junta, con respecto al decreto ley que regula el programa de gratuidad de libros y materiales curriculares.

También que las bibliotecas municipales se doten de libros en sus instalaciones de las librerías locales y que de-

sarrollen y fomente la lectura para todas las edades, algo que sabe que lo hacen algunas como la de Miguelturra, que en su biblioteca ofrece actividades que fomentan la lectura.

A nivel local, el primer objetivo será poder organizar desde la asociación una feria del libro que permita contar con otras librerías especializadas en diferentes temas (idiomas, cómics, novela, etc...) y traer a escritores y editores a la feria que pasen un ratito con el lector y firmen sus libros.

El nuevo presidente quiere dejar claro que «la intención de los libreros es siempre la de atender a las familias lo mejor posible somos establecimientos especializados en la venta de libros y desde aquí animo a que lo sigan haciendo como hasta ahora ya que las librerías ofrecemos las mejores garantías de responder con éxito en el inicio de curso por su conocimiento y especialización» y, para terminar «un consejo que siempre doy que un buen regalo es ¡UN LIBRO!».

Eclipse total de luna del día 15 de junio del 2011

Los miembros de la agrupación astronómica de Miguelturra se dieron cita en el cerro de San Isidro para observar el eclipse total de Luna del pasado día 15 de junio.

Al tratarse de un fenómeno astronómico muy cómodo para las fechas y la hora en que tuvo lugar, numerosos grupos de personas fueron acudiendo a las proximidades de la ermita llegando a contarse por varias decenas.

La agrupación astronómica instaló dos telescopios, varias cámaras fotográficas y prismáticos para el estudio del eclipse pero al mismo tiempo sirvieron para que los asistentes pudieran observar a través de ellos, además de la Luna, Saturno que se en cuenta bien

posicionado en el cielo primaveral.

La Luna salió por el horizonte sureste ya eclipsada a las 21, 37h. pero una intensa bruma impidió su observación hasta bien pasadas las 22,00h. A partir de esta hora pudimos ver una tímida Luna más bien oscura, con poco detalle y difícil de fotografiar. Ya cerca de las 23,00h. alta en el cielo se pudo hacer una correcta observación y varias tomas fotográficas de las que expongo una de ellas. A estas horas muchas personas ya habían abandonado el lugar y se perdieron la última fase del eclipse, la retirada del cono de sombra sobre la superficie lunar. A partir de las 00,02h. ya del día

16 la última fase – penumbra- dejaba una Luna más iluminada y parecida a la que tenemos costumbre de ver.

